
会 議 録

１．会議の名称 障害者施策推進委員会

２．開催日時 令和５年８月８日（火）

午後２時４０分から午後４時１５分まで

３．開催場所 熊取交流センター（煉瓦館） コットンホール

４．議題

（案件１）第４次障がい者計画及び第７期障がい福祉計画・第３期障がい児福祉

計画策定のためのアンケート調査の結果報告について

（案件２）当事者等からの意見聴取結果報告について

（案件３）計画策定のスケジュール等について

（案件４）その他

５．公開・非公開の別 公開

６．傍聴者数 ０人

７．審議等の概要

（案件１）第４次障がい者計画及び第７期障がい福祉計画・第３期障がい児福祉計

画策定のためのアンケート調査の結果報告について

アンケート調査の結果報告について事務局から説明を行ないました。

委員からの主なご意見等とそれに対する事務局の説明、対応等について

は以下のとおりです。

○アンケートの自由記述について、もう少しカテゴリー別に抜き出して

はどうか。

→この資料では、できるだけそのままのかたちで載せていますが、実際

計画書に載せるときにはもう少し要約したかたちとします。

○就労継続支援Ｂ型のリモートでの支援に関する意見について、電話一

本で支援をしているような事業所もあるようだが、その辺どうお考え

か。

→基本的には、コミュニケーションの訓練という側面もあることから、

通所ということでお話ししている。ただ、どうしても身体面、精神面

の疾患で、在宅を希望される方には、それを考慮してお話しする。支

援内容についても確認している。

○一般校の所管は教育委員会であると思うが、教育委員会は（アンケー

ト調査の意見について）どう考えているのか。

→ご意見に対しては、きちんと教育委員会へ伝えてしていかなければな

らない。「障がい児ネット」という話し合いの場もあるので、そうい

うことも伝えていかないといけないと思っている。

（案件２）当事者等からの意見聴取結果報告について

意見聴取の方法及び結果報告について事務局から説明を行いました。



委員からの主なご意見等とそれに対する事務局の説明、対応等について

は以下のとおりです。

○就労についての支援が必要であるとの意見があり、自立支援協議会の

中に就労支援部会を作ってはどうかと考える。

→方向性としては承知しているが、他の部会の開催状況もあるので、整

理させていただきたい。

○相談支援事業所の意見で、「住みやすいまち」ではないとの意見もあ

り、「住みやすいまち」にするため、何をしないといけないのか提案

みたいなものがあるといい。

→何をもってそう思われたのか、検討したい。

○ヤングケアラーについて、町として何か対策はあるか。

→対策は基本的には、子育て支援担当になる。障がいの分野からも計画

には盛り込んでいく予定。

○相談支援事業所は赤字で、余裕のある相談支援体制を築いていくため、

町として何か策はないか。

→言われていることはよく分かる。お知恵をお貸しいただき、検討させ

ていただきたい。報酬の改善については国へ要望を出している。

（案件３）計画策定のスケジュール等について

事務局から今後のスケジュール等について説明を行いました。

委員からの意見等はありませんでした。

（案件４）その他

事務局から、現行の障がい者計画策定以降に新たに取り組んだ関係各課

の事業について説明を行いました。

委員からの意見等はありませんでした。

８．審議会の情報 名称 障害者施策推進委員会

根拠法令 障害者施策推進委員会規則

設置期間 平成 25年 4月 1日～
所掌事務 障がい者に関する施策について、町長の求めに

応じて意見具申をおこなう。

委員数 14人

９．担当課 健康福祉部障がい福祉課


